

笑顔と輝きに満ちた谷原中



やわらの杜

URL <http://www.yawara-j.nerima-tky.ed.jp/>

平成24年 6月28日

練馬区立谷原中学校

第6号
校長前田光男

運動会特集2 団対抗で盛り上がった運動会

2年 Aさん

私は、この運動会で悔いのない思い出が作れたと思います。私が一番印象に残っているのは「A列車で行こう」です。足を手ぬぐいでつないで走るということは聞くだけでは簡単だと思ったけど、やってみるとすごく難しかったです。移動するときも足が合わなくて転びそうになったり、3人4脚で走ることができるか、とても不安でした。でもかけ声や手ぬぐいの結び方など工夫していくうちに、走るスピードが速くなりました。3人4脚はよくなってきていても、A列車は合わせるのが難しく、転んだことがたくさんありました。かけ声をもっと大きな声で出すなど、工夫はしたもののがしたりと、あまりうまくいきませんでした。でも、そのたびにはげましたと、いい練習ができたと思います。



本番当日、いい結果ができるかどうか不安でいっぱいでした。運動会前の最後の練習のレースで結果があまりよくなかったからです。しかし、3人にん4脚は順調にでき、問題のA列車のときがきました。練習のときよりも声が大きくでていたので、転ばずにゴールしました。結果は二位だったけど、運動会のおかげでクラスが団結したと思います。実行委員さんおつかれさまでした。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)

2年 Bさん

私は今回の運動会で、みんなが協力して素晴らしい競技ができたと思いました。毎日、練習でケガをした人もたくさんいたけれど、みんな手をぬかずにがんばっていたので、本番で最高の演技ができたと思っています。

本番でB組のA列車で最初の方でミスってしまったけれど男子も女子もGOALまであきらめずにがんばったと思うので、よかったです。

全員リレーでは、練習や朝練もいっしょにがんばったので勝つことができました。来年は、もう最後の運動会なので、今よりも更にすばらしい運動会にしたいと思いました。



(※作文の内容と写真と関係ありません。)

2年 Cさん

私は足がものすごく遅いです。でも私が追い抜かされても誰も責めなかつたし、助言をしてくれたりと、私はみんなに救われました。

実行委員は、みんながダラダラ歩いている時に「早く並ぼうよ！！」と大きい声をかけてみんなをまとめてくれたり、誰かがケガしたり体調を下した時に「大丈夫？」と声をかけたりと、実行委員としての責任をしっかり果たしていたと思います。おかげで、今年の運動会は良い思い出の残るイベントでした。本当にありがとうございます！！！

私が一番印象に残ったのはAさんです。全員リレーでこけても、すぐに立ち上がって、最後まで全力だった姿はすごくカッコよかったです。また、運動会が終わって団みんなで円になった時に、3年生の先輩が、泣いている人を笑顔にしようとしているのを見て、すごく良い仲間なんだなと思いました。来年の姿を、私達が受け継いで、後輩にその姿を伝えていけたらいいなあと思います。

今回の運動会を通して、クラスの団結力がついたと思います。なので、次の文化発表会には、も



っと団結するだろうと思うと、すごく楽しめます。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)



3年 Aさん

今年の運動会は、勝ち負け関係なしにとても良く楽しい運動会だったと思います。

一番心に残り、いろんな思い出があるのは「大むかで」です。僕たちA組は、最初ミスも少なくいけるとだれもが思っていました。だけど外で練習すると、それまでのがうそのように合わなくななりました。本番まで全く合はず、前日になりました。前日は朝練を教室でやり放課後も順番とひも合わせをしました。

当日、スタートは良かったものの途中でこけました。その時、手から血が出てめっちゃ痛くて、とてもきつかったです。

すると僕のすぐ後ろにいる女子が声をかけてくれたり、一番後ろの方の男子が「あきらめんな」と声をかけて元気づけたり、あの時、こけていたけれどみんなは一つになっていたと感じました。

結果は負けてしまったけれど、中学校最後の運動会としては、すごくいい内容で忘れられない運動会となりました。

この勢いで文化発表会は優勝したいです。

このクラスは団結力がMAXだと思います。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)

3年 Bさん

私は運動会の実行委員になりました。遅くまで残ったり、みんなをまとめたり、大変なことがたくさんあって、辛いときもありました。だけど、みんなが一生懸命「大むかで」や「全員リレー」の練習に取り組んでくれたり、リレーの順番、むかでの並び順を考えてくれたり、たくさん助けてくれました。絶対、たくさんのケガもして、だるいとか、疲れたとか、思っていたと思います。だけど、やる時はちゃんとやってくれて、本当に嬉しかったし、そのおかげで「私もがんばらない」と思うことができました。



本番では「大むかで」も「全員リレー」も一位を取れて団もB組としても優勝することができました。本当に嬉しかったです。その時、あらためてB組でよかったです。みんな優しくて、すぐに責めたりする人がいなくて、だから団結できたんだと思います。

最初はどうなるかと思っていた運動会が大成功に終わってよかったです。一生忘れる事のできない、いい思い出になりました。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)



3年 Cさん

6月2日、中学生として最後の運動会がありました。修学旅行から帰ってきて、すぐその練習が始まったので、最初は誰もが最後の運動会というムードではなく、やる気はありませんでした。そのやる気のなさは、1・2・3年合同練習にも表れ、手本にならないばかりか、全体の雰囲気まで悪くしていました。

しかし、何日かの朝のミーティングで本当に最後の運動会だということをみんなが実感し、団結し始めました。これでC組は勝てると思いましたが、現実はそうあまくなく、「全員リレー」も「大むかで」も圧倒的な強さを誇るB組に負けて

いるばかりでした。特に「大むかで」なんかは周回遅れでまけるなど、さんざんでした。それでも、たくさん転びながらも、練習を続けました。

そして本番の日・・・。「全員リレー」は二位、「大むかで」はB組との接戦の末、惜敗、という結果でしたが、みんなの力を出し切ったと思うので満足できる結果かなと思います。こうして中学生として最後の運動会の結果はともかく団結して戦えたので、悔いなく終わることができました。ありがとうございました。

(※作文の内容と写真と関係ありません。)